



Abend-

Zeitung.

123.

Freitag, am 23. Mai 1834.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.  
Verantw. Redacteur: C. G. Th. Winkler (Th. Hell.)

### Des Knaben Sehnsucht.

Einsam saß der arme Knabe —  
früh durch Todeshand verwaist —  
von der lieben Mutter Grabe  
küßet er den Abendthau;  
und er blickt, das Aug' in Thränen,  
in das düst're Thal hinab, —  
blickt, im Busen heißes Sehnen,  
zu den hohen Wolken auf;  
lautlos starrt er in die Nächte  
und umarmt das feuchte Grab;  
stumm im Schmerze hebt die Rechte  
hoch gen Himmel er empor;  
und er sieht durch Nebel dringen  
hell des Mondes reinen Strahl;  
nieder schwebt auf leisen Schwingen  
eine Taube schneelig weiß,  
und sie senkt vom Wolkensaume  
zu dem Grabe sich herab,  
streut von dem Eypressenbaume  
auf den Knaben falbes Laub.  
Da erfäßt ihn süßes Bangen —  
und er sichtet den Todtenkranz,  
und er strecket voll Verlangen  
um das Grab die Arme aus;  
lange hält er es umschlossen,  
ruft die liebe Mutter fein;  
heißer nun die Thränen flossen,  
heißer ihm der Busen glüht; —  
und so liegt er, fest die Augen  
zgedrückt, das Antlitz bleich;  
nur die Taube will noch saugen  
Lebenswärm' aus kaltem Mund. —

Ausgehärmt hat es im Herzen,  
nimmer drückt das herbe Leid;  
ausgerungen sind die Schmerzen  
und es hallt wie „Wiedersehn“,  
ja, es schwingt im Mondes-Schimmer  
sich die Taube himmelan,  
und das Aug' erspäht sie nimmer  
hinter fernem Sternenzelt. —

C. Julius Krieger.

### Leben und Wehen.

(Fortsetzung.)

Herr von Weidan hatte den cholertischen Dämon, welcher ihn aus dem Kelche der Rose unter die Stappeln warf, mittels der anima rhei vertrieben und stand nun fröhlich in Hoffnung zwischen seinen Lieblingen und dem Haufen der ausgestopften Haus- und Herzensfreunde. Er segte die staubbedeckten Eulen, Möven, Spechte, Mäusen, Säugethiere und Insekten, die Drath-Perrücke des großen Czars, Talleyrand's Haarbeutel, sammt vielen anderen der Bewunderung des Grafen darzustellenden Maritaten. Dann ward der Geldkasten aufgethan und das gewichtige Darlehn gezahlt, für welches ihm die unschätzbaren Schnörkel des kaiserlichen Phantasus verhießen waren.

Silburg durchstörte während dem hastig und drangselig seine gesammten Papiere, Kisten, Schränke und Behälter, um jenes aufgehobene, verlegte Kleinod